

# REDAKSI SATU

## Berharap Berkah, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Berbagi Takjil kepada masyarakat di bulan Suci Ramadhan 1445 H / 2024.

Panji R - [CIREBON.REDAKSI SATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSI SATU.CO.ID)

Mar 27, 2024 - 10:31



PABUARAN KAB. CIREBON - Pada bulan Suci Ramadhan 1445 H / 2024 M. yang penuh berkah ini, pada saat menjelang berbuka Puasa Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. berbagi kebahagiaan dengan membagikan Takjil kepada masyarakat dan penggunaan jalan yang melintas di depan Mako Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. Senin (26/03/2024) 16.00 wib.

Pada kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. didampingi Ibu Ketua Ranting Bhayangkari Pabuaran Ny. Susi Soleh, bersama Anggota dan Bhayangkari. Bagi-bagi takjil tersebut diserahkan langsung kepada masyarakat dan para pengguna jalan yang melintas baik bejalan kaki, maupun pengguna kendaraan bermotor.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa, hari ini kita bagi-bagi takjil kepada warga pengguna jalan yang melintas untuk membantu sebagai bahan buka puasa nantinya. Ini merupakan bentuk rasa syukur Kita atas semua nikmat dan rejeki yang telah diberikan oleh Allah SWT sekaligus belajar berbagi dan peduli kepada sesama.

Selain itu, "Kegiatan pembagian Takjil tersebut sebagai bentuk kepedulian juga rasa empati dan motivasi semangat untuk saling berbagi kepada masyarakat serta mengharap Keberkahan Allah SWT di bulan Suci Ramadhan ini. "Ujarnya"

Lebih lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa kegiatan tersebut selain meningkatkan silaturahmi dengan masyarakat, yang lebih penting meningkatkan Keimanan dan Ketaqwaan anggota Polsek Pabuaran di bulan Ramadhan ini.

Ia berharap melalui Program berbagi ini bisa membantu masyarakat yang belum sempat menyiapkan makanan untuk berbuka puasa. "Harapnya".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Kegiatan ini sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat dengan memberikan wujud kepedulian terhadap masyarakat dalam kegiatan berbagi Takjil pada bulan Suci Ramadhan 1445 H / 2024 di wilayah hukum Polsek Pabuaran, yang dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri dan jauh lebih penting meningkatkan rasa Keimanan dan Ketaqwaan Anggota Polsek Pabuaran Polresta Cirebon." "Tambahnya".

"Mudah-mudahan apa yang kami lakukan ini dapat membantu warga yang sedang berpuasa saat seharian beraktivitas sehingga tidak menyempatkan diri berbuka dirumah dan berharap kegiatan kegiatan positif seperti ini dapat terus dilakukan sehingga dapat menjadi ladang amal ibadah dihadapan Allah SWT. "Tutupnya".